
第15期 第3回情報会役員会　議事録
2018年6月28日（木） 13:10 ~ 校友会館 3F 第一会議室

司会 : 渡辺　議事録作成者 : 黒宮

1. 交流企画について(企画班)

フットサル大会は従来通り行う予定
下級生まで参加させると人数が多すぎるため研究室対抗

ボーリング大会
会場はラウンドワン千種店
準会員用に予算が3,40万円確保されている

フットサル大会は1万円程度で開催できるため，残りは全てボーリングの予算に当てられる

人数の把握ができないため，ボーリング大会の規模を推測しづらい
100人参加してもレーン数は知れているので，問題ない
レーン数に制限があれば，ボーリング大会の参加者を先着順にする
ボーリング会場を貸し切るかもしれない

交流が目的であるため，"ただボーリングをするだけ"というのはNG
レーンごとにチーム戦をし，景品を出すのが良いのではないか
下級生をどこかの研究室のチームに入れてしまえば良いのではないか

開催期間は10月末を予定（27日，28日？）

[ 確定 ]フットサル大会とボーリング大会の両大会を執り行う

副会長を一人入れてフットサル大会とボーリング大会に2人ずつ担当させる
ボーリング（安達・河合）
フットサル（須藤・村山）

2. 卒業記念パーティについて(企画 : 柴垣)

B案で行く場合，会場の作り変えの際に参加者がどうするかを考える必要がある
会場は名鉄グランドホテルから変更可能

名鉄グランドホテルにこだわる必要はない

ケータリングで食事を準備してもいい

卒業記念パーティの時間を早めて，その後の仲間内の飲み会の時間の確保をするか？
飲み会の助成金も出せる

全て学内で開催することがベストではないか
浮いたホテル代は全て準会員支援に割り当てることができる

会費は情報会総会でしか変更できない



"卒業記念パーティの参加費に1万円を払う"という意識を変える必要がある

[ 確定 ]A案は廃止し，記念パーティは全て学内もしくは全て学外で行う

全て学内の場合 : 学内で開催できる場所がないかちゃんと探す

N館地下が空いているかも？
タワー4階の学生窓口（施設窓口）で要相談

全て学外の場合 : 授与式⇨懇親会がスムーズにできる会場を探す

名鉄グランドホテルで行う場合，会場を作り変えの時間をどうするかをホテル側の人と相談す
る必要がある

3. 広報のプリンタについて

広報のプリンタの件は，広報と会長が担当する．

カラーインクジェットプリンタを買うのが良い
予算の上限を決め，予算の範囲内で，第1~第3候補までを決める
今期と来期は研究室で管理してもらう
プリンタの設置場所について検討の必要がある
再来期には設置場所を確保する

広報のプリンタの件は第4回情報会役員会で会議する．

4. 幹事のメールマガジンについて

メールマガジンの再開を早急に行う
メールマガジンの発行計画（年にどのくらい発行するのか）を確定させる
初回は会長の挨拶にする

5. 次回の情報会役員会について 
日時 : 7月26日 13:00 ~ 場所 : 校友会館 3F 第一会議室


